

■ **Eisenegger Treuhand GmbH**, bisher in Horgen, CH-020.4.001.860-3, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 33 vom 16. 02. 2000, S. 1061). Statutenänderung: 15. 02. 2007. Firma neu: **Kantoor Treuhand & Beratungs GmbH**. Sitz neu: Kloten. Domizil neu: Weierstrasse 23, 8302 Kloten. Zweck neu: Die Gesellschaft bezweckt die Erbringung von Treuhandleistungen, der Unternehmensberatung sowie den An- und Verkauf sowie die Vermittlung von Liegenschaften und den Handel mit Waren aller Art sowie das Erbringen von Dienstleistungen im Rahmen des Gesellschaftszweckes. Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften errichten, sich an anderen Gesellschaften beteiligen sowie sämtliche Geschäfte tätigen, welche die wirtschaftliche Entwicklung des Unternehmens fördern. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Eisenegger, Christine Nelly, von Zürich und Gunterhausen bei Aadorf, in Horgen, Gesellschafterin und Geschäftsführerin, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 15'000.-; Eisenegger, Werner A., von Zürich und Aadorf, in Horgen, mit Einzelunterschrift; Eisenegger, Peter, von Zürich und Aadorf, in Zürich, Gesellschafter, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 5'000.-. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Heller, Urs André, von Schaffhausen, in Kloten, Gesellschafter und Geschäftsführer, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 20'000.-.  
Tagebuch Nr. 8507 vom 20.03.2007  
(03855740 / CH-020.4.001.860-3)